中学卒業まで医療費無料化に向けた条例改正や 市民文化会館のトイレの洋式化に補正予算

- 12月定例議会の議案が発表されましたー

11月13日に12月議会議案説明会が開かれ、提案 いました。 される議案の主な内容が明らかになりました。

議案は、人権擁護委員の推薦をはじめ条例改正など1 8議案、一般会計補正予算と特別会計補正予算が5議案 となっています。

その中で

子どもの医療費助成に関する条例の改正

来年4月から、中学卒業までの医療費を無料にするた めの条例改正です。

江南市は、入院は中学卒業まで、通院は小学3年生ま でが無料、4年生から中学3年生までは1割負担となっ ています。県下でも最も遅れた状態が長く続き、昨年、 新日本婦人の会などから請願も出され、自民系や公明党 などが反対し否決されましたが、世論は無料化に向けて 大きくなり、4月の選挙では、市長も無料化を公約して

市民の運動で中学卒業までの無料化が実現しますが、 県下では、高校卒業までを無料としたり一部助成する自 治体が増えています。

県下の市町村が、無料化を推進する中で、愛知県はい まだに小学校入学まで、医療費の半額を助成しているだ けです。

群馬県などは、財政力の弱い県 ですが、すでに中学卒業までの医 療費無料化のための助成を行い、 市町村が半額を負担し無料となっ ています。子供の健やかな成長は、 国を挙げて進めるものです。

国や愛知県に対し、医療費の助 成を拡大するよう求めていきましょ



市民文化会館のトイレの洋式化に5495万円の補正予算 AEDを新たに全保育園や児童館に設置・交番に貸し出し?

市民文化会館のトイレは洋式が少なく、市民の皆さんか らも洋式を増やしてほしいとの要望が出され、党議員団も 一般質問などで取り上げてきました。

補正予算では、大ホール男女合わせて29器(うち女2 4)、小ホール15器(女10)が、すべて洋式になり、 そのほか1階事務室横・2階会議室横・楽屋など合わせて 8カ所49基を洋式とする予算となっています。。

AEDの設置・更新に1242万円

心停止の傷病者の救命に有効なAEDの設置場所が、学 供などにも拡大されます。またすでに設置されているAE Dも更新されます。24時間対応可能な場所として、市内 5か所の交番に貸し出すということですが、交番は県の施 設であり、県の費用で設置すべきではないでしょうか。 イベントなどの貸し出し用に2台購入するとなっています。

江南市12月定例議会は、 11月26日に開会します

11月17日に議会運営委員会が開か れ、12月定例会の日程が決まりました

議会の日程

11月26日(木) 開会(本会議)

12月 1日(水)~3日(金)—般質問(本会議)

7日(月)8日(火) 議案質疑(本会議)

9日(水)10日(木)各常任委員会審査

16日(水)委員長報告、討論、採決(本会議)

- 日本共産党議員団の質問は、12月2~3日になると 思います。(詳細は、議員団または議会事務局に問い合 わせてください)
- * 本会議の様子は、インターネットで中継されます。

戦争法廃止・国民連合政府の 呼びかけで澤田市長と懇談

日本共産党市議員団は、志位委員長の呼び掛け文 をもって市長室を訪問。30分余り憲法や自衛隊、 テロ事件などについて率直な意見交換を行いました。 引きつづき商工会議所や農協などを訪問する予定 です。

戦争法廃止へ…2000万署名に ご協力をお願いします。

戦争法廃止に向けて「来年の憲法記 念日までに2000万人の署名を集め よう」との全国29団体のよびかけに 応えて、署名運動が始まりました。

ご協力いただける方は議員まで☎



あすの江南 NO 379 **2015 - 11 - 18** 日本共産党江南市委員会 Ta:55-9890



日本共産党江南市議員団への相談・要望・連絡は… 森 1457-2753 東 1454-7977 かけの 1453-772